

Municipio realiza gestiones para obtener segundo dispositivo de salud para Llay Llay

LLAY LLAY. - El municipio de Llay Llay está realizando gestiones para obtener un segundo dispositivo de salud primaria para la comuna, considerando que el actual Cefsam está colapsado puesto que fue construido considerando una cobertura de 20 mil personas. Sin embargo, actualmente el universo de habitantes se amplió a 30 mil, por lo que se hace necesario un segundo dispositivo, que podría ser otro Cefsam o un Cecosf, para atender los requerimientos de la población.

Si bien el actual Cefsam es de administración del Servicio de Salud Aconcagua, la idea del municipio es tomar la administración de este y del posible nuevo dispositivo que ya se está gestionando con el Ministerio de Salud, y de esta forma aglutinar los servicios de salud, sumando aquellos que ya está proveyendo el municipio, tales como apoyos con más médicos y odontólogos, la farmacia popular y el centro de autismo.

Al respecto, el alcalde Edgardo González explicó que “somos de las pocas comunas que actualmente no administran sus centros de atención primaria por decisiones pasadas y estamos convencidos en que el municipio debe incidir e intervenir directamente en la administración de la salud primaria, porque eso va a impactar en la salud y calidad de vida de los vecinos”.

González añadió que “uno de los desafíos es la implementación de un centro de atención primaria en la comuna en el Sector 9 de Llay Llay que busca ampliar la cobertura y también que sea el municipio el que administre estos centros de manera de tener intervención directa en la disposición de recursos y entrega de prestaciones”.

Finalmente cabe señalar que hasta el momento el municipio ya le planteó el tema a la Ministra de Salud y se han sostenido reuniones preliminares, por lo cual se estima que el nuevo dispositivo de salud podría concretarse en un plazo de unos tres años.